
Stv. Schmid bittet um Auskunft, ob es möglich sei, aktuelle Bebauungspläne auf der Homepage 
so zu verlinken, dass sie einfacher zu finden seien. 
 
Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass dies momentan komplett nicht möglich sei. Der 
Fachbereich 4 habe vor gut einem Monat begonnen, die Pläne ins Netz zu stellen. Zum einen sei 
es recht mühsam, da es sich um „riesige“ Pläne handele und zum anderen liege dies an den 
fehlenden Mitarbeitern und an der Zeit. 


